



Des photographes amateurs

Environ une semaine avant de partir en Auvergne, nous avons appris à nous servir d'un appareil photographique.

Nous étions divisés en quatre groupes. Prendre des photos est très difficile : il faut faire la mise au point, ne pas couper les visages dans les portraits, ne pas bouger... bref c'est compliqué.

Nous devons prendre diverses photographies : des portraits, des paysages, des groupes de personnes, des fleurs et une photo mystérieuse que nos camarades devaient ensuite deviner.

Ensuite nous les avons regardées en classe : il y en avait des rigolotes, des ratées et des réussies.



?

Mathys

Hugo

Damien

